

A través de operativo médico en Hospital Clínico

Más de 260 usuarios salieron de lista de espera oftalmológica en Magallanes

● La iniciativa contó con una serie de actores que se unificaron para entregar prestación a los usuarios que, por meses, esperaron una atención médica.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un exitoso operativo médico oftalmológico se realizó el fin de semana en las dependencias del Hospital Clínico de Magallanes.

La puesta en marcha contó con la participación de once profesionales del Colegio

“

Atendimos a algunos pacientes que estaban en espera de fondo de ojo como estudio de pretrasplante”.

Dra. Claudia Castro, jefa Unidad Oftalmológica HCM.

Médico (Colmed) organizados junto al Departamento de Modelo y Procesos de Atención en Salud del Servicio de Salud Magallanes, Hospital Clínico de Magallanes, CR de Gestión de Pacientes y el equipo de Oftalmología del establecimiento.

Actualmente, la especialidad cuenta con el mayor volumen de usuarios en espera de atención médica en la región, con 3.827 personas, que representa un 14,6% del total de la lista de espera para consultas de especialidad.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez González, señaló el operativo es “un esfuerzo conjunto y extraordinario porque permite ir avanzando en la reducción de listas de espera”.

La jornada contó con prestaciones en consultas oftalmológicas, procedi-

Los especialistas buscan replicar este tipo de rondas médicas en Porvenir y Puerto Williams, una de las zonas más golpeadas por su lejanía.

mientos como panfotocoagulación, iridotomías y capsulotomías, además de exámenes complementarios como fondo de ojo.

En tanto, la médica jefa de la Unidad de Oftalmología del Hospital Clínico, Claudia Castro, destacó que en el operativo también fueron atendidos usuarios de Natales y Porvenir y “algunos pacientes que estaban en espera de fondo de ojo como estudio de pretrasplante”.

Hasta el cierre de esta edición, desde el Hospital Clínico informaron que durante el fin de semana se atendieron 261 usuarios.



Once profesionales se sumaron al operativo oftalmológico.